



**FRANKFURT
RHEIN-MAIN**
Corona-Hotline RLP:
0800-5758100
Corona-Hotline Hessen:
0800-5554666

DAS IST DAS BIEST

Um 15.38 Uhr war die 500-Kilo-Bombe entschärft

Von KOLJA GÄRTNER und JÜRGEN MAHNKE

Frankfurt - Das Biest ist besiegt: Um 15.38 Uhr meldete der Kompmitteldienst die Entschärfung der 500-Kilo-Bombe im Gallus.

Donnerstag fanden Bauarbeiter an der Kleyerstraße die Kriegs-

Hinterlassenschaft. Ein

Modell mit großer Splitterwirkung. Erschwerend kam hinzu, dass der Zunderholz aus dem Sprengkörper herausgerutscht war. So konnte er nur von Hand oder mit einem Wasserschneider entschärft werden. Die schnelle Methode mit einer Raketenkerze, die den Zunder blitzartig herausdrehrt, war nicht möglich.

OB Peter Feldmann (62, SPD): „Wenn's gut

lauft, klappt es in einer Stunde.“ Aber es könnte eben auch länger dauern.

Zuvor hatte sich die um 8 Uhr begonnene Räumung der Gefahrenzone verzögert. Die besonderen Hygiene-Anforderungen in der Corona-Pandemie machten die Sauberkeitsmaßnahmen schwieriger. Statt wie geplant um 12 Uhr meldeten Feuerwehr und Polizei erst im 14.54 Uhr: „Der Kompmitteldienst kann mit der Entschröfung beginnen.“

Alexander Majunke (42) vom Kompmitteldienst: „Das war keine Standard-Entschärfung.“ Auch, weil das Team wegen des kontaminierten Erdreichs Schutzkleidung tragen musste. **Das wichtigste aber:** 12.800 Anwohner konnten in ihre unversehrten Häuser heimkehren.



Biest-Besieger:
Alexander Majunke (42)
vom Kompmitteldienst

Das ist das Biest: Die 500-Kilo-Bombe aus britischer Fabrikation

**Freitag und Sonntag
Essens-Pakete und
Currywurst für Obdachlose**

Von SONKE SCHULENBURG

Bedürftige zu Weihnachten bescheren.

Am Freitag werden sich freiwillige Helfer auf Lorsenrader schwingen und 600 Geschenksetten verteilen.

Das traditionelle Gänse-Essen für Obdachlose im Ratskeller fällt Corona zum Opfer - Ansteckungsgefahr.

Organisator Bernd Reisig (57) mit seiner Stiftung und BILD Frankfurt Rhein-Main wollen trotzdem einen Baum.

Am Sonntag öffnet „Best Worscht“ in der Schillerstraße extra für Obdachlose.

se. Von 11-17 Uhr gibt's für die Gutscheine Currywurst, Pommes und Getränk (X-treme-Combo-Menü).

Unternehmer Lars Oberndorfer (50), Lieferanten und Filial-Boss Mirko Döhne (44) bereiten die Aktion vor. Alle 10 Mitarbeiter haben sich bereit erklärt, von 11-17 Uhr ehrenamtlich mitzumachen.



Lars Oberndorfer (links) und Mirko Döhne von „Best Worscht“ laden Obdachlose ein

Stellenmarkt

SBB-Gesellen sofort gesucht
Nächtele 28,89 €/h + Zulage
Klick online Bewerbung
www.gutearbeiten.de/video

Spannung und Genuss geht auch zu Hause – mit der Mainova CITY CARD!

An alle Mainova-Kunden: Wer hat sie noch nicht – die Gratis-Vorteilkarte für Frankfurt/Rhein-Main?

Ob Shopping, viele Online-Shops oder lokale Türe-zu-Türe-Angebote: Mainova Kunden haben mehr davon! Heute größerer Energieverbraucher liefert nicht nur Strom und Erdgas, sondern auch jede Menge Spaß und Abwechslung für die gesamte Zeit zu Hause!

Die wollen alle haben: Die Mainova CITY CARD! produziert von automatischen Angeboten, vielen elektronischen Rabatten und vielen Gewinnspielen! Ob spannende Escape Games oder Online-Tasten, die auf den Zungen sengen – die aktuellen Highlights bauen das private Stay-Home-Programm für eine gesündliche Zeit ab! Jetzt, günstig bis Ende Dezember!

* 20 Prozent Nachlass auf die Online-Escape-Game „Diamonds of Berlin“

* 20 Prozent Nachlass auf die Präsentation „CafeWorld Bonn Franklin“ mit virtuellen Kaffees vom April inklusive Online-Tasting

Aufßerdem: Mit monatlich über 50 tollen Online- und Via-Off-Angeboten aus den Bereichen Sport, Gastronomie und Freizeit hat die Mainova CITY CARD noch zu – günstig für ein gutes Jahr! Das macht die Verteilung von Mainova – natürlich in Kooperation mit kleiner Marketing! GmbH – so leichter. Neben den alten Highlight für zu Hause überzeugt die Mainova CITY CARD mit dem beliebten 25er-Konzept: 1 Ticket benötigt, der 2. Ticket gilt gratis.

Die Mainova CITY CARD im Wert von 27 Euro gibt es für Mainova-Kunden 1 Jahr gratis unter www.mainova.de/citycard

mainova

KITA-SAUBERMÄNNER!

Wie zwei Piloten und ein Flugzeug-Ingenieur das Corona-Virus mit Laser-Bügeleisen bekämpfen

Von JÖRG ORTMANN und THOMAS LOHNER (Fotos)

Frankfurt - Bei diesem Trio hat Covid-19 keine Chance!

BILD ist dabei,

als eine Kita

keim- und

virusfrei

genebelt wird:

Heli-Pilot

Heiner Börger

(59), Flugzeug-

ingenieur Jonas

Scheld (33) und

Flugzeug-Pilot

Roger Schnorr

(32) sind die

Desinfektoren!

Börger: „Die

Corona-Krise

hat die Luftfahrt-

Branche sehr

gebeutelt. Da

muss man flexi-

belt sein.“

Die Männer kommen in grünen Sicherheits-Anzügen, versprühen aus einer Art Laser-Bügeleisen - und das Virus ist innerhalb von 3,5 Sekunden vernichtet. Versprüht wird ein spezielles Aerosol aus Hydroxyl-Radikalen, eine Art atmosphärisches Waschmittel.

Börger: „Wir sind die einzigen, die es in Deutschland verwenden.“

Nach vier Stunden ist die Kita um 21 Uhr gereinigt.



Morgen Prozess-Auftakt gegen zwei Firmen-Inhaber
Die miese Masche der Gold-Betrüger

Von MICHAELA STEUER

Darmstadt - Morgen wird es eng für Mesut P. (49) aus Heusenstamm und Julius L. (52) aus Dreieich: Prozess-Auftakt im Gold-Skandal!

Tausende geplante Anleger auf der einen Seite, ein insolventes Unternehmen auf der anderen Seite: Es ist ein riesiges Schneeballsystem, das die Anklageschrift auf rund 200 Seiten zusammengetragen hat. Es geht um Schadenssummen im hohen zweistelligen Millionen-Bereich.

Die Anklage: P. versprach seinen Kunden sichere und renditebeträchtliche Anlagen - doch seit Anfang September 2019 sitzt er im Knast. Seine Kunden haben riesige Ver-

luste.

P. soll seinen Kunden rund 1,5 Tonnen Gold verkauft haben, die es gar nicht gab. Auf der Website bewarb seine Firma 0,1-Gramm-Barren für 7,47 Euro, Kilobarren für 45 185,40 Euro. Die Goldbarren, die es zu kaufen gab, sollen in gesonderten Tresoren insolvenz sicher eingelagert worden sein. Während das Gold ein gelagert gewesen sein soll, sollen Kunden die Gutschrift von sogenanntem „Bonus-Gold“ versprochen worden sein. Enorme Rendite-Versprechen inklusive ...

Mesut P. (49) ist ehemaliger PIM-Geschäftsführer. Sein Komplizen, Julius L. (52), der Geschäftsführer eines Unternehmens, das Kunden für PIM angeworben haben soll.

Die Angeklagten: P. versprach seinen Kunden sichere und renditebeträchtliche Anlagen - doch seit Anfang September 2019 sitzt er im Knast. Seine Kunden haben riesige Ver-

In Frankfurt rollen

5313 E-Autos

Berlin - Das ist Spitzen! In Frankfurt sind 5313 E-Autos angemeldet. Mehr als im ganzen Saarland (3791) oder Sachsen-Anhalt (4741). 58 Stromer dagegen müssen sich eine Tankstelle teilen.

Der Verband der Automobilindustrie (VDA) hat das erste Elektro-Ladennetz-Ranking für Deutschland zusammengestellt. Dennoch sind es deutschlandweit 52 110 öffentliche Ladepunkte. In Frankfurt sind es 137. Das Umland steht nicht so Spitz: da: In Offenbach gibt es 67 E-Autos, in Kassel müssen sich 67 Stromer eine Tankstelle teilen.

Außerdem: Mit monatlich über 50 tollen Online- und Via-Off-Angeboten aus den Bereichen Sport, Gastronomie und Freizeit hat die Mainova CITY CARD noch zu – günstig für ein gutes Jahr! Das macht die Verteilung von Mainova – natürlich in Kooperation mit kleiner Marketing! GmbH – so leichter. Neben den alten Highlight für zu Hause überzeugt die Mainova CITY CARD mit dem beliebten 25er-Konzept: 1 Ticket benötigt, der 2. Ticket gilt gratis.

Die Mainova CITY CARD im Wert von 27 Euro gibt es für Mainova-Kunden 1 Jahr gratis unter www.mainova.de/citycard



Die Mainova CITY CARD im Wert von 27 Euro gibt es für Mainova-Kunden 1 Jahr gratis unter www.mainova.de/citycard